

La Armadura de Dios

(Parte #10)

Pasaje Completo:

Efesios 6:10-24 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza. Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo, contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios; orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos; y por mí, a fin de que al abrir mi boca me sea dada palabra para dar a conocer con denuedo el misterio del evangelio, por el cual soy embajador en cadenas; que con denuedo hable de él, como debo hablar. Para que también vosotros sepáis mis asuntos, y lo que hago, todo os lo hará saber Tíquico, hermano amado y fiel ministro en el Señor, el cual envié a vosotros para esto mismo, para que sepáis lo tocante a nosotros, y que consuele vuestros corazones. Paz sea a los hermanos, y amor con fe, de Dios Padre y del Señor Jesucristo. La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor Jesucristo con amor inalterable. **Amén.**

Efesios 6:10 Por lo demás, hermanos míos, fortaleceos en el Señor, y en el poder de su fuerza

El poder de Satanás sobre los cristianos ya ha sido quebrantado y la gran guerra ha sido gana por medio de la crucifixión y resurrección de Cristo, quien conquisto para siempre el poder del pecado y la muerte. Pero el cristiano se enfrenta diariamente a batallas de todo tipo y la única forma de superarlas es en Dios y en su poder, a través de las disciplinas espirituales.

LA ARMADURA:

Efesios 6:11-17 Vestíos de toda la armadura de Dios, para que podáis estar firmes contra las asechanzas del diablo. Porque no tenemos lucha contra sangre y carne, sino contra principados, contra potestades, contra los gobernadores de las tinieblas de este siglo,

contra huestes espirituales de maldad en las regiones celestes. Por tanto, tomad toda la armadura de Dios, para que podáis resistir en el día malo, y habiendo acabado todo, estar firmes. Estad, pues, firmes, ceñidos vuestros lomos con la verdad, y vestidos con la coraza de justicia, y calzados los pies con el apresto del evangelio de la paz. Sobre todo, tomad el escudo de la fe, con que podáis apagar todos los dardos de fuego del maligno. Y tomad el yelmo de la salvación, y la espada del Espíritu, que es la palabra de Dios;

PROPÓSITO DE LA ARMADURA.

La armadura no tiene el propósito de vencer al enemigo, sino el mantenernos en la victoria que ya logró a nuestro favor Jesucristo en la cruz sobre las entidades de maldad.

Por esto las palabras que utiliza Pablo:

Estar firmes (Gr. *istēmi*) Permanecer quieto, mantenerse en pie.

Resistir (Gr. *anthistēmi*) Ponerse en frente, oponerse.

Elementos de Componen la Armadura de Dios:

1. **Yelmo o casco de la salvación**
2. **Escudo de la fe**
3. **Cinturón de la verdad (ceñid vuestros lomos)**
4. **Coraza de Justicia**
5. **Calzado de los Pies: El Apresto del Evangelio de la Paz**
6. **La Espada del Espíritu que es la Palabra de Dios**

El Casco de la Salvación:

LA SALVACIÓN. (Gr. *sotērion*) Provechoso, salvador, medio de salvación, liberación.

Este es el regalo más grande e inmerecido que podemos recibir los hombres. Solo lo alcanzamos por SU amor y misericordia. ¿La pregunta es donde estaríamos hoy, sin este regalo?

Romanos 6:22-23 Más ahora que habéis sido libertados del pecado y hechos siervos de Dios, tenéis por vuestro fruto la santificación, y como fin, la vida eterna. Porque la paga del pecado es muerte, más la dádiva de Dios es vida eterna en Cristo Jesús Señor nuestro.

Hechos 2:38 Pedro les dijo: Arrepentíos, y bautícese cada uno de vosotros en el nombre de Jesucristo para perdón de los pecados; y recibiréis el don del Espíritu Santo.

La primera arma que necesita el hombre para ser libre de la potestad de las tinieblas es la salvación que proviene exclusivamente de Jesucristo.

El creyente no es llamado a vencer al enemigo, sino a creer que ya Jesucristo lo venció en la cruz. LA victoria de Jesucristo es nuestra victoria pues él es nuestro representante.

Hebreos 2:14. Así que por cuanto los hijos participaron de carne y sangre, el también participó de lo mismo, PARA DESTRUIR POR MEDIO DE LA MUERTE AL QUE TENÍA EL IMPERIO DE LA MUERTE ESTO ES AL DIABLO.

EL ESCUDO DE LA FE. (pisteuö) Creer, confiar, estar seguro, dar crédito.

La fe es la única manera en que podemos alcanzar salvación y también el medio para conservarla. Es confianza continua del creyente en las palabras, promesas y amor de Dios.

Hebreos 11:1 Es, pues, la fe la certeza de lo que se espera, la convicción de lo que no se ve.

(Cinturón) LA VERDAD Ceñid vuestros lomos (Alëtheia) Veracidad, sinceridad, realidad.

Una vez hemos alcanzado la salvación por la fe es imperativa el arma de la verdad para no ser engañados ni desviados. Esta verdad la encontramos en su palabra.

Por esto el conocimiento de la verdad que es Cristo Jesús nos hace verdaderamente libres.

Juan 8:32. Y conoceréis la verdad y la verdad os hará libres.

El arma de la verdad nos libra del error y engaño.

(Coraza) LA JUSTICIA. (dikaiosunë) Justicia, legalidad, rectitud, probidad, justificación, estado de gracia.

Aquí no se está refiriendo a la justicia que proviene de nuestras obras, sino la justicia de Cristo Jesús, justicia que el Apóstol Pablo predicaba.

Filipenses 3:9. Y ser hallado en él no teniendo mi propia justicia, que es por la ley sino la que es por la fe de Cristo, LA JUSTICIA QUE ES DE DIOS POR LA FE.

Hemos sido declarado justos porque Dios nos ha colocado la justicia de Jesucristo y mientras estemos cubiertos de ella estamos libres de toda acusación.

Romanos 8:1. Ahora pues ninguna condenación hay para los que están en Cristo Jesús; los que no andan conforme a la carne, sino conforme al Espíritu.

Calzado de los Pies: LAS BUENAS NUEVAS DE PAZ. (Apresto del Evangelio) (eirènè) Paz, tratado de paz, tiempo de paz, clama tranquilidad, sosiego.

Cristo es nuestra paz, porque por medio de su obra fueron quitadas las barreras que nos separaban de Dios, de su plan de amor y salvación. Al obtener la salvación sabemos en donde estamos parados, en quien confiamos y hacia dónde vamos.

Romanos 1:16 Porque no me avergüenzo del evangelio, porque es poder de Dios para salvación a todo aquel que cree; al judío primeramente, y también al griego.

LA PALABRA DE DIOS. (la Espada del Espíritu)

La Palabra viviente es Cristo Jesús, él es el Verbo (la Palabra) de Dios.

2 Timoteo 3:16-17 Toda la Escritura es inspirada por Dios, y útil para enseñar, para redargüir, para corregir, para instruir en justicia, a fin de que el hombre de Dios sea perfecto, enteramente preparado para toda buena obra.

Efesios 6:18 orando en todo tiempo con toda oración y súplica en el Espíritu, y velando en ello con toda perseverancia y súplica por todos los santos;

La oración se tiene que dar en todo tiempo, momento, circunstancia, pero se da en sumisión y entrega, creyendo; pero haciéndolo siempre. Orando no solo por uno sino por todos los creyentes y demás personas.

1 Tesalonicas_5:17 Orad sin cesar.

Efesios 6:19-20 y por mí, a fin de que al abrir mi boca me sea dada palabra para dar a conocer con denuedo el misterio del evangelio, por el cual soy embajador en cadenas; que con denuedo hable de él, como debo hablar

Pablo no pide oración por su bienestar personal o su holgura física, sin por que el evangelio se continúe predicando a los no salvos, sin importar el costo del mismo. Sabiendo que él es un representante (embajador) de Cristo y del evangelio y no importando su condición de preso, seguirá predicando hasta su ultimo día.

Efesios 6:21-22 Para que también vosotros sepáis mis asuntos, y lo que hago, todo os lo hará saber Tíquico, hermano amado y fiel ministro en el Señor, el cual envié a vosotros para esto mismo, para que sepáis lo tocante a nosotros, y que consuele vuestros corazones.

Tíquico es una persona que fue convertida al evangelio en Asia Menor (Turquía en la actualidad) quien estuvo con Pablo durante su encarcelamiento en Roma, en donde se escribo esta carta. Fue una persona enviada a varias misiones a llevar las buenas nuevas de salvación.

Efesios 6:23-24 Paz sea a los hermanos, y amor con fe, de Dios Padre y del Señor Jesucristo. La gracia sea con todos los que aman a nuestro Señor Jesucristo con amor inalterable. **Amén.**

Esta hermosa bendición resume los temas principales de esta carta que son

- 1. La paz**
- 2. El amor**
- 3. La Fe en Dios y en Jesus**

CONCLUSION:

Lo más importante de la armadura es que ahora:

Hebreos 10:19. Así que, hermanos, teniendo libertad para entrar en el Lugar Santísimo por la sangre de Jesucristo,

Romanos 8:36-39 Como está escrito: Por causa de ti somos muertos todo el tiempo; Somos contados como ovejas de matadero. Antes, en todas estas cosas somos más que vencedores por medio de aquel que nos amó. Por lo cual estoy seguro de que ni la muerte, ni la vida, ni ángeles, ni principados, ni potestades, ni lo presente, ni lo por venir, ni lo alto, ni lo profundo, ni ninguna otra cosa creada nos podrá separar del amor de Dios, que es en Cristo Jesús Señor nuestro